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9月24日下午，开发区召安全
生产暨安保工作会议。开发区党工
委副书记、管委会主任金锋出席会
议并讲话，区领导班子全体成员出
席会议 。会议由区党工委副书记
杨海蔚主持。

会上，金锋强调，要认清形
势。随着国庆节和党的二十大临
近，安全生产和安保责任重大，容
不得半点松懈和马虎，无论哪个环
节出问题都将是不能承受之重。

要正视问题。全区各村、社区，各
部门条线的同志务必从开发区发展
大局出发，严格落实“首问负责制”，
牢记责任担当，提升基层社会治理
能力。要扛起责任。牢牢扛起安全
生产责任、安全保障责任、疫情防控
责任、秸秆焚烧责任与“经济半壁江
山”责任，把臂膀“接长练硬”，将上
级的指示精神落实到位，以实际行
动迎接党的二十大胜利召开。

杨海蔚就贯彻落实会议精神提

出要求。要高度重视，做到思想上
高度警惕，预案上准备充分，行动
上迅速果断，措施上靠紧靠实，宣
传上广泛全面。要迅速行动，结合
本单位实际工作情况和会议部署，
拟订具体措施并贯彻落实。要明
确责任，落实首问负责制，做到心
中有数、推进有招，压实责任、问责
有人。

关河社区、佛塔村和派出所负
责人在会上作表态发言。

开发区召开安全生产暨安保工作会议——

以实际行动迎接党的二十大召开

●9月23日上午，开发区总工会第三次代表大会召开，总
结过去五年的工作，提出今后五年工作的指导思想和目标任务，
选举产生新一届委员会、工会主席、副主席和三个委员会委员。

● 9月25日下午，开发区召开出席共青团高邮市第十五次
代表大会代表选举会议。会上以无记名投票和差额选举方式选
举产生9名出席共青团高邮市第十五次代表大会的代表。

●9月21日下午，开发区在东墩社区召开残疾人联合会第
七次代表大会，选举产生区残联第七届主席团成员和出席市残
联第七次代表大会代表。

●9月初，开发区召开老龄协会第二次会员代表大会，以举
手表决的方式选出新一届老龄协会班子成员。

●9月9日上午，开发区新时代文明实践所联合宣传信息科
（文体站）等部门单位举办“喜迎二十大 老少庆团圆”理论+文艺
融合汇报演出，为敬老院的老人们送上中秋祝福。

9月9日下午，开发区在新时代
文明实践所召开《习近平谈治国理
政》第四卷宣讲报告会。市社科联
副主席周忠祥应邀作宣讲报告。马
棚街道宣传委员谢丹出席报告会。
区机关、站所副股级及以上干部，各
村（社区）支部书记参加学习。

宣讲中，周忠祥以《思想领航续
写现代化新高邮建设新篇章》为主
题，阐述了《习近平谈治国理政》第
四卷出版发行的重大意义，剖析了
著作的丰富内涵和精神实质，并以

“五个把握”对用《习近平谈治国理
政》第四卷指导现代化新高邮建设
进行了系统阐述和深刻解读。

报告会上，谢丹就如何统一思
想、凝聚共识、汇聚力量，推动《习近
平谈治国理政》第四卷的学习，实现
学思用贯通、知信行统一提出意
见。一是要把准内涵要义，强化政
治责任，切实增强学好用好这部重
要著作的责任感使命感，在持续深
入学习中更加深刻领会“两个确立”
的决定性意义，不断增强“四个意

识”，坚定“四个自信”，做到“两个维
护”。二是抓好学习宣讲，营造浓厚
氛围，深入开展宣传宣讲活动，推动
党的创新理论进企业、进农村、进机
关、进校园、进社区、进网格，让党的
创新理论“飞入寻常百姓家”。三是
坚持学用结合，确保见行见效，认真
落实好“疫情要防住、经济要稳住、
发展要安全”的重大要求，全面做好
改革发展稳定各方面工作，为确保
完成全年各项目标任务贡献应有的
力量。

开发区召开《习近平谈治国理政》第四卷宣讲报告会

9 月 9 日上午，开发区召
开庆祝第 38 个教师节座谈
会。开发区党工委副书记、管
委会主任金锋出席会议并讲
话，区领导端武斌、姜宝新、
李贵军、张旭、杨大忠、张登
清，以及区教育中心校、苏州
大学高邮实验学校、各中小学
及幼儿园负责人和部分教师
代表参加座谈。会议由区党
工委委员、马棚街道人大工委
主任张旭主持。

会上，金锋回顾了建区以
来开发区教育事业翻天覆地
的变化，对全区教育系统取得
的成绩给予充分肯定。

金锋强调，做好教育工作
质量是根本。文化教育质量要
保证，综合素质教育水平要提
升，特别是青少年心理素质的

培养要适应社会发展的需要；
孩子的特长要能够被打磨到极
致，如外国语学校的足球教育
要进一步打造品牌、提升影
响。能力是关键。学校、教师
要提升一线教学的能力和组织
教育工作的能力；区党工委、管
委会应着力提升推动教育事业
发展的能力。效益是目的。要
提高标准与定位，以打造金字
招牌为不懈追求。无论是从个
人成长方面的效益、家庭付出
方面的效益，还是学校周边配
套产业方面的效益考量，我们
的教育事业都要从高处着眼，
以高点定位，着力提升追求与
品位。要“为一件大事而来，做
一件大事而去”。

会议表彰了一批先进集
体和个人。

开发区召开庆祝教师节座谈会

近日，开发区文体站联合区关工委、外国语学校等部门单位开展
“童心向党”主题征稿活动,并将选出的优秀儿童画作品在各村（社
区）及有关公共场所进行巡回展出。图为居民驻足观看展览。

连日来，开发区按照上级部门
要求，以“七个一”务实举措，进一步
抓紧抓实全区常态化疫情防控各项
工作，组织各机关站所及部门(单位)
下沉基层开展志愿服务。

开发区对此次志愿服务活动
提出了“七个一”的要求，即：开展
一次调研，副科级干部下沉到挂
联村(社区) 开展实地调研，全面掌
握村 (社区) 基本情况 ；开展一次
会商，各部门单位要围绕下沉村
(社区) 疫情防控现状、问题难点、
重点工作以及下一步工作安排，弄
清楚问题，想清楚对策；组建一个

工作专班，由各部门单位领导带
队，组建一支工作认真负责、踏实
能干，人员相对固定的队伍，确保
主要精力放在志愿服务上；开展
一次培训，由区疫情防控指挥部各
工作小组联合组织开展一次志愿
者疫情防控专题培训，让每个志愿
者都能掌握疫情防控专业知识，更
好地协助村 (社区) 开展工作；摸清
一个底数，协助村 (社区) 把常住人
口、特殊困难群体、出租房、群租
房、商住楼、民宿等底数摸清，做好
人口底数等更新录入工作；明确一
份工作清单 ，围绕疫情防控抓哪

些、人员排查管控怎么开展等问
题，会同村(社区) 共同制定一份工
作清单；制定一份应急预案，假设
村 (社区) 出现阳性感染者，会同下
沉的村 (社区 ) 共同制定应急处置
工作预案。

活动开展以来，开发区各机关
站所及部门单位工作人员真正做
到了“沉下心，走下去”。大家主动
放弃节假日休息，纷纷穿上红马
甲，进入划定区域，开展“我为群众
办实事”和“敲门行动”等网格服
务，以实际行动迎接党的二十大胜
利召开。

开发区“七个一”志愿服务下基层

9月21日上午，扬州市工信
局牵头发改委、市监局、应急管理
局等部门，会同有关行业专家来
开发区开展电化学储能电池生产
企业专项检查并进行座谈交流。
开发区党工委副书记杨海蔚、高
邮市工信局副局长顾小青陪同。

检查中，专家要求企业一
定要落实好安全生产主体责
任，建立健全安全管理制度，做

好员工的安全生产培训教育工
作，加强隐患排查整改和应急
管理工作。

座谈会上，扬州市工信局
电子信息产业处负责人还详细
介绍了近年来电化学储能电池
产业的发展方向。与会专家分
别就铅酸电池和锂离子电池的
行业规范、安全生产、企业管理
等进行了解读与答疑。

扬州工信局检查开发区电化学储能电池生产企业

要 闻 快 览

9月19日下午，开发区政法委、文化
站、市监局、派出所等相关部门联合执
法对辖区内的棋牌室进行突击检查，
对场所不符合开设条件、疫情防控不到
位的棋牌室现场责令关闭，对存在违法
行为的当事人进行治安处罚。

检查人员还向棋牌室工作人员发
放了《扬州市棋牌室管理暂行规定》海
报以及告知书，要求业主切实做好疫
情防控工作。此外，各村（社区）也分
别对辖区内棋牌室逐一检查，上门张
贴《扬州市棋牌室管理暂行规定》海
报，全力构筑疫情防控严密防线，坚决
守护好人民群众健康安全。

开发区突击检查棋牌室

9月27日，开发区召开秋季
秸秆禁烧禁抛、还田及综合利用
工作会议。区党工委委员、马棚
街道人大工委主任张旭，马棚街
道党工委委员、纪工委书记陆
永霞出席会议。会议由马棚街
道办事处副主任丁文虎主持。

会上，张旭要求，要坚持精
准施策，全面提高秸秆禁烧禁
抛、还田和综合利用实效。加
大宣传力度，充分利用大喇叭、
宣传横幅、宣传单、宣传车等多
种形式，切实增强群众禁烧的
自觉性；紧盯重点难点，实施驻
点巡防，加密巡查频次，讲清政
策法规，增强不能烧的意识自
觉和不敢烧的行动自觉；及时
清运秸秆，将秸秆禁烧和机械
化离田有效结合，及时清运秸
秆、垃圾，确保实现无物可烧、
无处能烧、无人敢烧；迅速应急

处置，每个村都要建立应急处
置队伍，备足备齐应急处置器
材，有效利用无人机航拍巡查，
发现问题第一时间快速响应。
同时，要强化组织管理，从严从
紧压实禁烧责任。坚持“属地
管理、守土有责”的原则，把禁
烧工作的责任和要求明确到片
区、到村组、到挂联领导、到个
人、到农户、到田间地头；各单
位、有关部门要牢固树立大局
意识，坚决做到禁烧工作“空间
覆盖无空白，职责落实无盲点，
监督管理无缝隙”；强化督查问
责和责任追究，对存在巡查不作
为、监管不力、责任落实不到位
的单位及个人及时通报，严肃追
责，确保全区秋季秸秆禁烧做到

“不燃一把火、不冒一处烟”。
陆永霞就相关工作作具体

部署。

开发区召开秋季秸秆禁烧工作会议


